

県立球陽高等学校・中学校 第78号 校長 便り

球陽中学2年生が2019年(亥年)の決意を書き初め!

4月には最上級生になる2年生! 立派に成長中です!

新年早々、校長室の窓から向かいの教室を眺めていると真方教亮先生の中学2年生国語の授業。生徒が腕まくりをして真剣な眼差しで机に向かって何やら書いています。これは間違いなく「新年の書き初めだな?」とカメラを持って授業にお邪魔するとその通り! 2年生が今年の抱負を漢字一文字に表し、その下に一言添える書き初めに頑張っていました。

まずは半紙に漢字一文字の練習をして、次にその説明を考えて、いざ心を整えて長半紙に清書です。仲松さんは「伸」の一文字に説明書きは「身長も成績も伸びたいな」という切実な思いを。與那嶺さんは「松」理由は「松のように燃えやすい一年にする」。生徒会長の比嘉くるみさんは「与」で「人に様々な立場から何かを与えられるそんな人になりたい」という生徒会長らしい思いを・・・。

それぞれが今年の抱負を心を込めて書にしたためました。4月には球陽中学校の最上級生に進級する2年生、3年生から着実にバトンを受け取りつつ日々成長しています。



中学生らしいのびのびとした書体で今の気持ちを「一文字」にしたためました!

1月の行事予定

7日(月)	3学期始業式
8日(火)	SSH台湾サイエンス研修~11日
9日(水)	3学年朝会・中学朝会
11日(金)	進路統一LHR
14日(月)	成人の日(公休日)
15日(火)	高校推薦入試受付~16日
18日(金)	推薦入試面接日
19日(土)	センター試験 ~20日
21日(月)	リアルチャレンジセンター模試(2年) 3年生自己採点
23日(水)	1学年朝会
25日(金)	予選会
30日(水)	小論文ガイダンス
31日(金)	美化委員会

軽音楽部の表彰式を校長室で開催!

1月15日(火)の放課後、情報誌「ガクアル」の森田雅史さんと石賀あゆみさんが、先日の大会で準優勝の本校軽音楽部に賞品を届けに来校してくれました。校長室で行われた贈呈式、笑顔で賞品を受け取ったメンバー、実は、その副賞で出演が決定している1月27日(日)の演奏会に向けて現在、猛特訓中とのこと。

ガクアルの森田さんや石賀さんから、2019年も更なる活躍を期待しているとの言葉ももらってテンションもMAX状態です。



右:ガクアルの森田雅史さんから笑顔で賞品を受け取る軽音部のメンバー!

今日の名言・名句

私たちに
その夢を追う
勇気があれば
すべての夢は
実現する。

ウォルト・
ディズニー

【米国の実業家
1901~1966】